



## BUCKINGHAM PALACE

On Commonwealth occasions, it is always inspiring to be reminded of the diversity of the people and countries that make up our worldwide family. We are made aware of the many associations and influences that combine through Commonwealth connection, helping us to imagine and deliver a common future.

This is particularly striking when we see people from nations, large and small, gathering for the Commonwealth Games, for meetings of Commonwealth governments, and on Commonwealth Day. Such a blend of traditions serves to make us stronger, individually and collectively, by providing the ingredients needed for social, political and economic resilience.

Throughout my life, I have had the opportunity to see and hear how membership of the Commonwealth family means so much to those living in all parts of the world, often in places that are quite remote. Advances in technology and modern media have now enabled many more people to witness and enjoy - with remarkable immediacy - this experience of Commonwealth connection, in areas such as education, medicine and conservation.

Looking to the future, this connectivity means we are also aware, perhaps as never before, that wherever we live, our choices and actions affect the well-being of people and communities living far away, and in very different circumstances. For many, this awareness awakens a desire to employ our planet's natural resources with greater care, and it is encouraging to see how the countries of the Commonwealth continue to devise new ways of working together to achieve prosperity, whilst protecting our planet.

As members of this very special community, on this Commonwealth Day, I hope that the people and countries of the Commonwealth will be inspired by all that we share, and move forward with fresh resolve to enhance the Commonwealth's influence for good in our world.

ELIZABETH R.

**Message de Sa Majesté la Reine, Chef du Commonwealth,  
à l'occasion du Jour du Commonwealth 2020**

Dans le cadre des activités du Commonwealth, il est toujours inspirant de reprendre conscience de la diversité des populations et des pays qui font partie de notre grande famille universelle. Nous prenons alors la pleine mesure des multiples associations et influences mutuelles découlant de notre appartenance au Commonwealth, ce qui nous aide à imaginer et à construire notre avenir commun.

Cette synergie se constate tout particulièrement lorsque nous voyons tous ces gens de tous ces pays, petits et grands, se rassembler pour les Jeux du Commonwealth, les réunions des gouvernements du Commonwealth et le Jour du Commonwealth. Une telle fusion de traditions nous rend plus forts, individuellement et collectivement, en nous apportant les ingrédients nécessaires à notre résilience sociale, politique et économique.

Toute ma vie, j'ai pu voir et entendre à quel point le rattachement à la famille du Commonwealth revêt une si grande importance pour les citoyens de tous les coins du monde, même des régions les plus éloignées. Les avancées technologiques et médiatiques modernes permettent maintenant à beaucoup plus de gens de vivre et d'apprécier sur le vif, avec un remarquable sentiment de proximité, cette expérience de l'esprit de communauté du Commonwealth, dans des secteurs comme l'éducation, la médecine et la conservation.

Dans une perspective d'avenir, cette connectivité signifie que nous savons aussi maintenant, sans doute plus que jamais, que peu importe où nous habitons, nos choix et nos actions se répercutent sur le bien-être de peuples et de communautés géographiquement loin de nous qui vivent des réalités très différentes. Pour bien des gens, cette prise de conscience éveille en eux le désir de prendre mieux soin des ressources naturelles de notre planète, et il est encourageant de voir que les pays du Commonwealth continuent de s'employer à trouver de nouvelles avenues de coopération pour assurer la prospérité tout en préservant notre planète.

En ce Jour du Commonwealth, j'espère qu'en tant que membres de cette communauté très singulière, les gens et les pays du Commonwealth s'inspireront de tout ce que nous avons en commun et continueront, avec une énergie renouvelée, à accroître l'influence bénéfique du Commonwealth sur notre monde.

**ELIZABETH R.**